

## ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA N° 77

*En la ciudad de Armstrong, el día 10 de Diciembre de dos mil veintiuno, siendo las 20:30 horas, se reúnen en Plaza "General San Martín", los miembros del Concejo Municipal:*

CONCEJALES: FISCHER, Augusto (B.J)  
FISCHER, Luz Marina (F.de T.)  
GRAMIGNA, Emiliano (R.A.)  
LUZZI, Guillermo (F.P.C. y S.)  
PERTUSATI, Alejandro (F.P.C.y S.)  
URQUÍA, Ángel Jesús (R.A.)

PRESIDENTE: PERTUSATI, Alejandro (F.P.C.y S.)

PROSECRETARIA: BOADA, Lilén

*El Presidente del Cuerpo, explica que la presente es una Sesión Extraordinaria protocolar, que tiene como único punto a tratar la toma de juramento al Intendente reelecto; Dr. Pablo Horacio Verdecchia, para el período comprendido entre el 10 de Diciembre de 2021 y el 10 de Diciembre de 2025.-*

*Los Concejales Urquía, Ángel Jesús y Fischer, Luz Marina, proceden al izamiento de las Banderas Nacional y Provincial, respectivamente.-*

*Se entonan luego las estrofas de nuestro Himno Nacional Argentino.-*

*El Presidente del Concejo: Concejel Pertusati, procede a tomar juramento al Sr. Intendente Municipal reelecto, en los siguientes términos:*

*\* Dr. Pablo Horacio Verdecchia: ¿Juráis por Dios, la Patria y estos Santos Evangelios, desempeñar fiel y legalmente el cargo de Intendente de la ciudad de Armstrong, del que os halláis investido?*

*\* A lo que responde: - Sí, juro.-*

*\* Si así no lo hicieréis, Dios, la Patria y estos Santos Evangelios, os lo demanden.-*

*Luego de la toma de juramento, el Sr. Intendente Municipal, se ubica a la derecha del Presidente del Concejo.*

*El Presidente del Cuerpo expresa que, como dijo al principio, un nuevo 10 de diciembre nos convoca en Plaza San Martín. Que siempre es una fecha especial, donde se recuerda la lucha de muchos por recuperar los derechos que nos fueron quitados.*

*Agrega que si bien él nació en democracia, se lo han contado y lo ha vivido gente cercana a él. Agradece nuevamente y le da la palabra al Intendente Electo Dr. Pablo Verdecchia.*

*El Intendente manifiesta su agradecimiento por medio de un mensaje a la concurrencia, expresando que quiere en primer lugar agradecer a cada uno, por el compromiso cívico de estar y por aprender que esta democracia se supo ganar épicamente. Que sigue avanzando y transcurriendo, siendo el futuro de nuestro país. Agradece a los Concejales, que comienzan un nuevo periodo legislativo, porque más allá de las diferencias que puedan existir, son sanas; por ello debemos trabajar juntos por nuestra ciudad y por cada uno de los ciudadanos. Que debe haber diálogo y consenso, para así entre todos lograr un trabajo conjunto y celebrar así la democracia. Agrega que hace 38 años nos comprometimos con la democracia, a la cual hay que fortalecer entre todos, independientemente de las ideologías, debemos hacerlo todos juntos, ya que es la única salida para nuestro país. Invito al poder legislativo, a que sea un año lleno de proyectos para mejorar la vida de los habitantes. Dice que está muy emocionado y agradece nuevamente.*

*No habiendo más temas que tratar y siendo las 21:00 horas, la presidencia da por finalizada la sesión, entregando el protocolo al Departamento Ejecutivo.*

*Se procede al arrío de las Banderas de Ceremonia.-*